

MEDIO: FORO TV  
NOTICIERO: LAS NOTICIAS  
FECHA: 02/FEBRERO/2015

## Recorte al gasto es prudente, previendo la necesidad y la perspectiva económica para el 2016: Víctor Manuel Herrera

CONDUCTORA: Las agencias calificadoras Standard and Poor's, Moody's y el Consejo Coordinador Empresarial, consideraron positivo el ajuste al gasto público que anunció la Secretaría de Hacienda.

GUADALUPE FLORES (REPORTERA): Las agencias calificadoras Standard and Poor's y Moody's en México y el Consejo Coordinador Empresarial, destacaron que el ajuste al gasto anunciado por el secretario de Hacienda, llega en buen momento y demuestra el compromiso del gobierno para mantener la estabilidad económica.

VICTOR MANUEL HERRERA: Definitivamente es un recorte prudente, es anticipado, no se hace de emergencia, contrario a lo que se hizo en años pasados, se está previendo cuál es la necesidad y la perspectiva económica para el 2016, en 2015 estamos prácticamente solventados como país.

ALBERTO JONES: Yo creo que es un anuncio muy importante y que a Moody's no le sorprende dado que el gobierno mexicano desde hace casi 20 años ha mantenido una política fiscal y una disciplina férrea respecto del manejo y el financiamiento del gasto público.

GERARDO GUTIERREZ CANDIANI: Fue una medida a tiempo, una medida seria, con una claridad de lo que México necesita porque lo que es evidente es que hemos venido disminuyendo los ingresos por los precios del petróleo, la producción, la disminución en la producción.

GUADALUPE FLORES: El director de Standard and Poor's México recordó que en otros años cuando el gobierno tuvo que enfrentar recortes al gasto por la caída en los precios del petróleo, esa agencia consideraba posibles bajas a la calificación crediticia de nuestro país.

Ahora, dijo, la situación es distinta y este ajuste al gasto público llega en momentos en que México puede absorber este ciclo negativo y mantener sin riesgos su calificación crediticia.

VICTOR MANUEL HERRERA: Acabamos de subir la calificación de México hace apenas unos meses y la perspectiva es estable. Habíamos hablado de que existía la posibilidad de subir la calificación si se hacía una correcta implementación a las reformas estructurales, quizá con una caída tan estrepitosa de los precios del petróleo se nos pueda demorar un poco esa implementación pero va por buen camino.

GUADALUPE FLORES: Para el director de Moody's México, el ajuste al gasto va en la dirección correcta y permite a México mantener la calificación crediticia que le ha brindado esa agencia.

ALBERTO JONES: Este es un factor muy importante que Moody's considera en la calificación de la deuda soberana del gobierno mexicano, es decir si hay algo que diferencia o destaca a México en el contexto internacional es la manera tan prudente y disciplinada con que maneja sus finanzas públicas.

GUADALUPE FLORES: El presidente del Consejo Coordinador Empresarial, destacó que una de las decisiones más importantes que tomó la Secretaría de Hacienda es que el presupuesto para el año 2016 será revisado por completo y bajo un esquema de base cero.

GERARDO GUTIERREZ CANDIANI: El presupuesto base cero que anunció para el 2016 es una excelente noticia, ha sido una propuesta del sector privado mexicano durante mucho tiempo, el partir de base cero nos ayuda a poder hacer una reingeniería en todo el presupuesto y poder realmente redirigir el dinero a los programas que tengan mayor impacto y mayor beneficio para todos.

GUADALUPE FLORES: Y añadió que el sector empresarial, financiero, comercial e industrial seguirá insistiendo al gobierno federal que instrumente nuevas medidas de política pública para fortalecer el mercado interno, mantener los niveles de inversión y la generación de empleos.

Guadalupe Flores, Noticieros Televisa.